

Les fêtes commerciales - 1/1

Ras-le-bol de l'argent, de tous ces Euros en pagaille qui s'étalent devant des fêtes qui perdent de leur goût...

Récemment, personne n'a du oublier la fête des mères. C'est super, bonne fête maman, smutch, un bisou, voilà.

L'ennui ne vient pas de là. Je m'insurge contre tous ces commerciaux qui s'arrangent pour se faire de l'argent sur ces fêtes, qui sont censées, avant tout, être des réunions de famille !!!

Ce n'est plus vraiment évident.

La fête type dans le genre, c'est Halloween. Déjà, personne ne sait ce que ça veut dire vraiment, ensuite, ça n'a rien à voir avec les tradition de la France, puisque ça arrive droit d'Amérique, et ensuite, c'est devenu tellement populaire que ça devient une coutume, et qui dit habitude annuelle dit business, et qui dit business dit pognon pour ceux qui tendent les mains.

D'accord, c'est une fête cool. D'accord, ça amuse les petits. Mais le biznesse à côté, c'est lourd !

La Saint Valentin, c'est pareil : c'est devenu complètement synthétisé ! on se sent obligé d'aller acheter des fleurs au super magasin X qui a saisi l'occasion pour faire des réductions sur les roses rouges, idem pour les prix des chocolats, et gna gna gna et gna gna gna.

Bientôt, si on calque sur les autres pays nos fêtes, on va se retrouver à fêter Thanksgiving, puis ça va être les mêmes fêtes qu'à Pampelune, etcetera (et je ne vous en parle même pas).

Voilà pourquoi je m'exprime sur ce que je fais "contre" cette infâmie envahissante : je pense que c'est beaucoup plus amusant de fêter les fêtes du calendrier, c'est à dire des pré-noms, ou alors (s'il n'est pas dans le calendrier) de vous fixer un jour pour honorer quelque chose de spécial.

Je pense que c'est aussi beaucoup plus ludique de faire des cadeaux aux gens lorsqu'ils ne s'y attendent pas... Exemple, fêter la bonne fête à votre mère... Deux mois avant celle "réglementaire !"

Avec cadeaux, bisous, gâteaux, tout ce qu'il vous plaira !!!